
This is a reproduction of a library book that was digitized by Google as part of an ongoing effort to preserve the information in books and make it universally accessible.

Google™ books

<https://books.google.com>





A propos de ce livre

Ceci est une copie numérique d'un ouvrage conservé depuis des générations dans les rayonnages d'une bibliothèque avant d'être numérisé avec précaution par Google dans le cadre d'un projet visant à permettre aux internautes de découvrir l'ensemble du patrimoine littéraire mondial en ligne.

Ce livre étant relativement ancien, il n'est plus protégé par la loi sur les droits d'auteur et appartient à présent au domaine public. L'expression "appartenir au domaine public" signifie que le livre en question n'a jamais été soumis aux droits d'auteur ou que ses droits légaux sont arrivés à expiration. Les conditions requises pour qu'un livre tombe dans le domaine public peuvent varier d'un pays à l'autre. Les livres libres de droit sont autant de liens avec le passé. Ils sont les témoins de la richesse de notre histoire, de notre patrimoine culturel et de la connaissance humaine et sont trop souvent difficilement accessibles au public.

Les notes de bas de page et autres annotations en marge du texte présentes dans le volume original sont reprises dans ce fichier, comme un souvenir du long chemin parcouru par l'ouvrage depuis la maison d'édition en passant par la bibliothèque pour finalement se retrouver entre vos mains.

Consignes d'utilisation

Google est fier de travailler en partenariat avec des bibliothèques à la numérisation des ouvrages appartenant au domaine public et de les rendre ainsi accessibles à tous. Ces livres sont en effet la propriété de tous et de toutes et nous sommes tout simplement les gardiens de ce patrimoine. Il s'agit toutefois d'un projet coûteux. Par conséquent et en vue de poursuivre la diffusion de ces ressources inépuisables, nous avons pris les dispositions nécessaires afin de prévenir les éventuels abus auxquels pourraient se livrer des sites marchands tiers, notamment en instaurant des contraintes techniques relatives aux requêtes automatisées.

Nous vous demandons également de:

- + *Ne pas utiliser les fichiers à des fins commerciales* Nous avons conçu le programme Google Recherche de Livres à l'usage des particuliers. Nous vous demandons donc d'utiliser uniquement ces fichiers à des fins personnelles. Ils ne sauraient en effet être employés dans un quelconque but commercial.
- + *Ne pas procéder à des requêtes automatisées* N'envoyez aucune requête automatisée quelle qu'elle soit au système Google. Si vous effectuez des recherches concernant les logiciels de traduction, la reconnaissance optique de caractères ou tout autre domaine nécessitant de disposer d'importantes quantités de texte, n'hésitez pas à nous contacter. Nous encourageons pour la réalisation de ce type de travaux l'utilisation des ouvrages et documents appartenant au domaine public et serions heureux de vous être utile.
- + *Ne pas supprimer l'attribution* Le filigrane Google contenu dans chaque fichier est indispensable pour informer les internautes de notre projet et leur permettre d'accéder à davantage de documents par l'intermédiaire du Programme Google Recherche de Livres. Ne le supprimez en aucun cas.
- + *Rester dans la légalité* Quelle que soit l'utilisation que vous comptez faire des fichiers, n'oubliez pas qu'il est de votre responsabilité de veiller à respecter la loi. Si un ouvrage appartient au domaine public américain, n'en déduisez pas pour autant qu'il en va de même dans les autres pays. La durée légale des droits d'auteur d'un livre varie d'un pays à l'autre. Nous ne sommes donc pas en mesure de répertorier les ouvrages dont l'utilisation est autorisée et ceux dont elle ne l'est pas. Ne croyez pas que le simple fait d'afficher un livre sur Google Recherche de Livres signifie que celui-ci peut être utilisé de quelque façon que ce soit dans le monde entier. La condamnation à laquelle vous vous exposeriez en cas de violation des droits d'auteur peut être sévère.

À propos du service Google Recherche de Livres

En favorisant la recherche et l'accès à un nombre croissant de livres disponibles dans de nombreuses langues, dont le français, Google souhaite contribuer à promouvoir la diversité culturelle grâce à Google Recherche de Livres. En effet, le Programme Google Recherche de Livres permet aux internautes de découvrir le patrimoine littéraire mondial, tout en aidant les auteurs et les éditeurs à élargir leur public. Vous pouvez effectuer des recherches en ligne dans le texte intégral de cet ouvrage à l'adresse <http://books.google.com>

ANNUAIRE
DE 1889
LA NOBLESSE
BELGE



GÉNÉALOGIE
DE LA
FAMILLE VERHAEGEN

BRUXELLES
IMPRIMERIE VEUVE MONNOM
rue de l'Industrie, 25

1889

139484

13 2. 24
Gymani

ANNUAIRE
DE 1889
LA NOBLESSE
BELGE



GÉNÉALOGIE
DE LA
FAMILLE VERHAEGEN



BRUXELLES
IMPRIMERIE VEUVE MONNOM
rue de l'Industrie, 26

1889





VERHAEGEN



ARMES : d'azur à la bande d'argent accostée en chef d'une jambe armée d'argent et éperonnée de même, et en pointe d'un renard d'or passant sur une terrasse de sinople.
Cimier : le renard de l'écu.

Devise : SERVAT ET ARCET.

Cette famille, jusqu'au xviii^e siècle, se nommait indifféremment *Verhaegen*, *Verhaeghen* et *van der Haegen* ou *van der Haeghen*. Le nom de *Verhaegen* à prévalu depuis cette époque.

Nous rappellerons brièvement les premières générations :

I. Jean Verhaegen, décédé avant le 18 janvier 1454, tenait à Rymenam, un fief de la famille d'Egmont.

Il eut :

1^o Jean, qui suit.

2^o Guillaume, imposé à Rymenam en 1458, décédé en 1502.

3^o Elisabeth, qui épousa Daniel *Lemmens*, avant 1454; décédée vers 1473, avait donné son fief de Kiepham, sis à Rymenam, à la table du Saint-Esprit de l'église de cette paroisse.

II. Jean Verhaegen, imposé à Rymenam en 1458, épousa Catherine *van den Wincle* et était décédé en 1502.

Ils eurent :

1° Jean, qui suit.

2° Mathieu, dont le fils, Martin, fut tuteur de sa cousine Anne.

3° Pierre.

4° Gilles, receveur de la table du Saint-Esprit, à Rymenam, dès 1473.

Il eut : Anne et Catherine.

5° Simon, décédé vers 1516, laissa un fils : Henri-Jean, qui hérita d'un fief à Rymenam par le décès de son père.

III. Jean Verhaegen, vivait en 1516 avec sa femme, Catherine *Verstraten*, à Rymenam, et avait :

1° Jean, qui suit.

2° Gilles, qui fut père d'une fille, Anne, épouse de Henri *van Aken*.

IV. Jean Verhaegen, décédé avant le 26 octobre 1528, avait épousé Catherine *van Puttighem*, fille de Jean et de Barbe van den Horicke.

Ils eurent :

1° Jean, qui suit.

2° Elisabeth.

3° Anne.

4° Cécile.

5° Catherine, qui partagea des biens le 22 juin 1572 et le 2 juin 1573. Elle avait épousé Henri *van Langendonck*, habitant Louvain, dont les enfants partagèrent des biens à Louvain le 10 septembre 1593.

6° Barbe.

V. Jean Verhaegen, fit le 26 octobre 1528, devant la cour féodale de Werchter, le relief d'une rente délaissée par sa grand'mère van den Horicke. Ses enfants étaient orphelins le 27 septembre 1549.

Il avait eu de sa femme Anne *S'Beckers* :

1° Jean, né à Rymenam en 1536, d'après sa pierre tumulaire en 1545, fut proclamé docteur dans les deux droits le

29 août 1570, devint président du collège de Busleiden à Louvain en 1571, professeur royal des décrets en 1572, official de l'archevêque et de la cour souveraine de Malines et recteur de l'université en 1581, 1583 et 1584. Il mourut à Louvain le 2 septembre 1585 et fut inhumé dans l'église des pères Augustins. Il était seigneur de Veldonck (sous Werchter) et fonda, par testament, deux bourses pour les études inférieures et supérieures.

2^o Martin, qui suit.

3^o Elisabeth, née avant 1549.

VI. Martin Verhaegen, secrétaire de Rymenam, seigneur de Veldonck, après son frère aîné, par relief du 11 juillet 1587, était décédé avant le 9 novembre 1591, ayant épousé Marie *Mertens* (alias *Smets*), décédée avant le 11 mai 1607. Elle releva pour son fils la seigneurie, le 23 mai 1592.

Ils eurent :

1^o François, qui suit.

2^o Jean, né à Rymenam en 1588, seigneur de Veldonck, homme de fief de la cour féodale, secrétaire du chapitre métropolitain et notaire royal à Rymenam et à Malines dès le 23 janvier 1616 jusqu'à son décès, arrivé à Malines le 8 juillet 1670. Il disposa de sa seigneurie en faveur des enfants de sa sœur Catherine, fit plusieurs fondations au profit d'établissements religieux, et, à l'église Sainte-Elisabeth, sa paroisse, il donna un triptyque représentant l'*Assomption*, d'après Rubens, où l'on voit sur les volets le portrait de son patron et le sien.

3^o Claire, épousa Corneille *van den Eynde*. Ces époux moururent, lui le 18 et elle le 20 août 1625.

4^o Catherine, était décédée le 6 février 1621 et avait épousé Jean *van den Eynde*, frère de Corneille et fils d'Englebert.

5^o Jeanne, épousa : 1^o à Rymenam, le 13 janvier 1604, Guillaume *van Cloot*, et 2^o Pierre *Lens*.

6^o Anne, épousa : 1^o à Rymenam, le 9 mai 1606, Jean *Niclaes*, et 2^o Pierre *Wouters*, fils d'Arnould et de Barbe Kynen.

7^o Marguerite, hérita d'un bien de son père, qui, après son décès, échut à son frère Jean (1627).

VII. François Verhaegen, né à Rymenam, mourut à Werchter avant 1640, il avait épousé vers 1604 Paschasie *van den Dycke*, avec laquelle il acquit maison, jardin, etc., à Werchter, le 24 septembre de cette année, d'autres biens en 1605 et 1608. Il épousa, en secondes noces, Elisabeth *Peetermans*, dont il eut :

1^o Adrien, qui suit.

2^o Pierre, notaire, habitant le faubourg de Lierre, dit Hagenbroeck, avant 1635, et à Werchter dès 1639.

3^o Anne, née à Werchter le 18 août 1619.

VIII. Adrien Verhaegen, mourut à Werchter, y épousa, le 23 juin 1640, Elisabeth *de Brier*, dont il eut :

1^o Guillaume, qui suit.

2^o François, épousa 1^o Marie *Hüens*, 2^o à Werchter, le 4 février 1677, Elisabeth *Vermynen*. Il eut un fils du premier lit : Jean, né à Werchter le 10 janvier 1675.

3^o Jean, épousa : 1^o à Werchter, Anne *Schryns*, veuve de Corneille de Raeymaecker, et 2^o au même lieu, le 12 mai 1682, Jeanne *Smets*. Il eut du premier lit un fils, Jean, qui hérita de sa mère, et du second une fille, Catherine, qui vivait encore au même lieu le 2 mai 1730.

4^o Georges, épousa Barbe *Schryns*, dont un fils, Adrien, né à Werchter le 13 avril 1672.

5^o Madeleine, femme d'Adrien *Caets*.

6^o Marie.

IX. Guillaume Verhaegen, épousa Barbe *Vermynen*, née à Werchter le 6 décembre 1646, y décédée le 7 janvier 1695, fille de Jean et d'Adrienne van Tongelen. Elle était, lors de son mariage, veuve de Guillaume Willems.

Ils eurent :

1^o Corneille, qui suit.

2^o Pierre, né à Werchter le 10 août 1670.

X. Corneille Verhaegen, né à Werchter le 25 mai 1666,

fut inhumé le 14 novembre 1727, ayant épousé dans la même localité, 1^o Pétronille *van Castren*, fille de Jean et de Catherine Claes, et 2^o le 14 septembre 1694, Marguerite *Peeters*, née le 7 mars 1660, fille de Pierre et de Marie Boons. Elle mourut au même lieu et fut inhumée le 10 octobre 1697.

Du premier lit vint un fils :

Jean, décédé en 1692.

Du second lit le fils qui suit :

XI. Adrien Verhaegen, né à Werchter le 27 octobre 1695, y décédé le 25 septembre 1775, avait épousé Jeanne *van den Broeck*, inhumée au même lieu le 21 novembre 1745. Elle était fille d'Antoine et de Jeanne Wens.

Ils eurent :

1^o Jeanne, née le 3 décembre 1717.

2^o Anne-Catherine, née le 22 novembre 1719.

3^o Jean-François, né le 28 septembre 1723.

4^o Jean, qui suit.

XII. Jean Verhaegen, fut notaire royal à Boortmeerbeek, à Bueken et à Haecht, et drossart de Roost. Né à Werchter le 11 mai 1726, décédé à Haecht le 17 août 1793, il avait épousé le 28 février 1756, Anne-Barbe *van den Putte*, née à Hérenthout le 15 décembre 1735, décédée à Haecht le 27 août 1794, fille de Jean-François et d'Anne-Marie Vloerbergs.

Il eut, nés à Haecht :

1^o Jeanne, née le 1^{er} janvier 1757, décédée à Haecht le 12 mai 1847, y avait épousé, le 25 mai 1790, Pascal *Goltfus*, né au même lieu le 24 avril 1739, y décédé le 2 janvier 1830, fils de Jean-François et de Jeanne-Marie Grietens.

2^o Guillaume, mort au berceau le 23 mars 1760.

3^o Pierre-Joseph, mort au berceau le 4 février 1761.

4^o Pierre-Théodore, né le 6 avril 1762, *primus* en philosophie en 1781, professeur à l'université de Louvain en 1790, recteur magnifique en 1797, chanoine honoraire de Saint-Bavon à Gand, vicaire général du diocèse de Gand, mourut

dans cette ville le 20 décembre 1822. Son arrière-petit-neveu, M. Arthur Verhaegen, a donné sa biographie dans l'intéressant ouvrage intitulé : *Les cinquante dernières années de l'ancienne université de Louvain*.

5° Jean-Joseph, né le 29 septembre 1764, succéda à son père en 1793 (1), et mourut à Haecht le 23 mars 1808. Il y avait épousé, le 2 novembre 1796, Elisabeth *Cloetens*, née au même lieu le 5 février 1769, décédée à Malines le 20 août 1852, après avoir convolé à Haecht, le 25 novembre 1810, avec Jean-Baptiste de Keyser.

Elle était fille de Jean-Baptiste et d'Anne-Catherine Bauweleers, et avait donné à son premier mari, nés à Haecht :

A. Pierre-Théodore, né le 2 septembre 1797, décédé le 17 septembre 1800.

B. Pierre-Joseph, né le 21 juin 1800, devint prêtre de la Compagnie de Jésus et premier recteur de l'université de Saint-Louis (Etats-Unis), qu'il avait fondée, directeur de la paroisse de Saint-Charles, de cette ville, où il mourut le 21 juillet 1868.

C. Pierre-Théodore, né le 30 avril 1802, prêtre séculier, décédé à Malines le 19 octobre 1866.

D. Anne-Joséphine, née le 24 mars 1804, décédée à Haecht le 21 mai 1816.

E. Michel-Louis, né le 10 mars 1806, avocat, décédé en célibat à Malines le 18 août 1857.

F. Pierre-Grégoire, né le 24 janvier 1808, décédé à Malines le 13 janvier 1831, étant étudiant en droit.

6° Pierre, qui suit.

7° Anne-Marie, née le 21 mars 1770, décédée à Haecht le 7 août 1847, avait épousé à Louvain, le 4 avril 1796, Jean-François *Segers*, né à Haecht le 18 mars 1760, y décédé le 20 octobre 1838, fils de Pierre et de Marie Gyselinckx.

8° Anne-Catherine, née le 9 juin 1772, décédée sans alliance, à Haecht, le 21 janvier 1795.

(1) Comme notaire royal.

9° Jean, né le 26 août 1774, décédé à Haecht le 17 mai 1783.

10° Anne, née le 12 janvier 1778, décédée sans alliance, à Louvain, le 10 novembre 1850.

XIII. Pierre Verhaegen, licencié dans les deux droits, avocat au conseil de Brabant par serment du 30 juin 1790, avocat de la curie du diocèse de Malines, accepta le mandat de juge au tribunal criminel de la Dyle, dans l'intérêt de ses concitoyens, puis fut juge au tribunal de Bruxelles. Il quitta la magistrature et reprit la robe de l'avocat.

Né à Haecht le 14 novembre 1767, il mourut à Bruxelles le 12 novembre 1835, ayant épousé dans cette ville le 5 octobre 1795, Jeanne-Françoise *Schuermans*, née à Bruxelles le 8 juin 1773, y décédée le 1^{er} juin 1853, fille de François-Joseph et de Claire Corbisier.

Ils eurent, nés à Bruxelles :

1° Pierre-Théodore, qui suit.

2° François-Joseph, né le 1^{er} août 1800, décédé à Bruxelles le 18 mars 1848, était avocat, vice-président du conseil provincial du Brabant et chevalier de l'ordre de Léopold. Il avait épousé à Louvain, le 25 juillet 1822, Marie-Elisabeth *Boels*, née au même lieu le 9 mars 1802, fille de Joseph et de Marie-Elisabeth Hannaert.

Ils eurent, nés à Bruxelles :

A. Pierre-Marie-Emile, docteur en droit, notaire à Campenhout, puis à Bruxelles, né le 11 juin 1823, décédé à Bruxelles le 26 novembre 1879, avait épousé à Neerlinter, le 26 février 1861, Colette-Elisabeth *Vranckx*, née dans cette commune le 19 juillet 1839, fille de Jean-Jacques et d'Anne Schepmans. Ils eurent : a. Angèle-Anne-Marie, née à Neerlinter le 25 décembre 1861. b. Gaston-Marie-Emile, né à Campenhout le 2 novembre 1863. c. Marie-Alphonsine-Françoise-Elise, née à Campenhout le 6 février 1866. d. Emile-Pierre-Marie-Joseph, né à Campenhout le 6 octobre 1867. e. Philomène-Jeanne-Marie-Charlotte, née à Campenhout le 19 mars 1869.

B. Léon-Gustave-Joseph, avocat, échevin de la ville de Malines, né le 24 février 1825, décédé à Malines le 10 septembre 1878, avait épousé à Waelhem, Marie-Mélanie *Simonet*, née dans cette commune le 14 février 1831, fille de François et de Jeanne-Catherine-Victoire Van Crenbeek. Ils eurent, nés à Malines, à l'exception des deux aînés :

a. Marie-Alexandre-Henri-Léon, né à Waelhem le 30 juillet 1859. b. Marie-Joséphine-Berthe, née à Waelhem le 8 février 1861. c. Marie-Charles-Emile, né le 29 août 1862. d. Valérie-Thérèse-Marie, née le 29 janvier 1864. e. Marie-Ernest-Jean-Baptiste, né le 21 décembre 1866. f. Marie-Georgine-Elise-Marguerite, née le 2 mai 1872. g. Marie-Léonie-Albertine-Juliette, née le 24 décembre 1874.

C. Valérie-Marie-Adèle, née le 30 décembre 1826.

D. Marie-Jeanne-Pauline-Céline, née le 3 mai 1828, religieuse carmélite à Mont-sur-Marchienne.

E. Jacques-François-Ernest, docteur en droit, né le 29 décembre 1829, décédé sans enfants le 6 septembre 1885, ayant épousé à Molenbeek-Saint-Jean le 6 décembre 1859, Cornélie-Marie-Joséphine-Victoire *Scheppers*, née à Malines le 30 octobre 1819, fille de Corneille-Joseph-Jean et de Victoire van den Nieuwenhuysen.

F. Eugénie-Françoise-Marie, née le 3 octobre 1831, épousa à Bruxelles, le 14 juin 1860, le comte Georges-François-Arthur *de Pina de Saint-Didier*, consul de France, né à Bourg de Péage (Drôme) le 2 mars 1824, fils de Jean-François-Calixte de Pina, marquis de Saint-Didier et de Françoise-Gabrielle-Olympe-Bruno du Vivier (1).

G. Isabelle-Françoise-Mathilde, née le 26 août 1836, décédée à Schaerbeek le 10 janvier 1878, épousa : 1^o à Wael-

(1) Il y avait cinq enfants nés de cette union, dont deux nés en Belgique ; ce sont : Marie-Joseph-Pierre-Paul, né à Louvain le 1^{er} juillet 1873, et Antoine-Amédée-Pie-Marie, né à Ostende le 22 juin 1876. Le premier est décédé à Ostende le 15 mars 1875 ; le second y est décédé le 25 novembre 1876.

hem, le 8 novembre 1859, Eugène-Jean-Auguste *Duclos*, né à Gand le 26 novembre 1827, y décédé, le 25 septembre 1861; 2° à Schaerbeek le 27 mai 1863, Alphonse-Guillaume-Frédéric *Duclos*, né à Gand le 30 avril 1833, son beau-frère.

3° Jacques-François, né le 15 janvier 1802, notaire à Bruxelles, y décédé le 9 janvier 1854, avait épousé dans cette ville le 18 octobre 1827, Marie-Henriette-Adèle *Poussielgue*, née aussi à Bruxelles le 2 décembre 1804, y décédée le 1^{er} août 1869, fille du baron Poussielgue, médecin de Napoléon I^{er}, et de Marie-Barbe Stuckens.

Ils eurent une fille :

Zélie-Théodorine, née à Bruxelles le 19 juillet 1833, qui épousa dans cette ville, le 12 juin 1855, Victor-Marie *Everard*, né dans la même ville le 2 décembre 1823, décédé à Jemelle le 14 septembre 1880.

XIV. Pierre-Théodore Verhaegen, avocat, membre suppléant du Congrès national, bourgmestre de Watermael-Boitsfort de 1825 à 1843, membre du conseil provincial du Brabant en 1836, bâtonnier de l'ordre des avocats (1852-53 et 1859-60), membre de la chambre des représentants de 1837 à 1859, président de la chambre de 1848 à 1852 et de 1857 à 1859, est le principal fondateur de l'université libre de Bruxelles. On a élevé sa statue en 1865, devant l'entrée principale de cet établissement. Né à Bruxelles le 5 septembre 1796, il prit une grande part à la révolution de 1830 et a fortement coopéré à donner à la Belgique la gloire qui l'entoure et sa grande prospérité. Il mourut à Bruxelles le 8 décembre 1862, ayant épousé dans cette ville, le 27 juillet 1819, Jeanne-Philippine-Françoise-Joséphine *Barbanson*, née dans la même ville le 30 décembre 1795, décédée à Boitsfort le 19 août 1858, fille de Jean-Baptiste, reçu au lignage de Sweerts, à Bruxelles le 13 juin 1786, depuis président du tribunal de Bruxelles, et de Marie-Thérèse-Françoise Schwarts.

Ils eurent, nés à Bruxelles :

1° Jean-Baptiste-François-Eugène, qui suit.

2° Marie-Thérèse-Ernestine-Eulalie, née le 11 novembre 1821, décédée à Bruxelles le 2 janvier 1838.

3° Marie-Anne-Jeanne-Philippine-Joséphine-Adèle, née le 7 août 1824, épousa à Bruxelles le 4 décembre 1861, Jean-Adolphe-François-Gustave-Frédéric-Marcel *le Hardy de Beaulieu*, ingénieur civil, ancien membre et vice-président de la chambre des représentants, officier de l'ordre de Léopold, né à Etterbeek le 8 juin 1814, fils de Marcel-Isidore-Ghislain et d'Eugénie-Ghislaine Gérard.

XV. Jean-Baptiste-François-Eugène Verhàegen, avocat, auteur d'ouvrages de droit estimés, né à Bruxelles le 31 août 1820, y décédé le 11 mars 1878, épousa dans cette ville, le 14 avril 1846, Marie-Florentine-Caroline-Joséphine *Nève*, née dans la même ville le 4 janvier 1823, fille de Nicolas-Antoine-Joseph et de Thérèse-Joséphine-Louise le Hardy de Beaulieu.

Ils eurent :

1° Arthur-Théodore, qui suit.

2° Jean-Georges, né à Bruxelles le 16 mars 1849, avocat à la cour d'appel de Bruxelles, décédé à Boitsfort le 28 octobre 1875, épousa à Bruxelles le 5 octobre 1871, Marie *Rommel*, née le 23 mars 1848, en la même ville, décédée à Saint-Gilles le 15 juin 1876, fille de Jean-Baptiste et d'Aimée de Clippele.

Ils eurent :

A. Eugénie-Juliette, née à Bruxelles le 30 décembre 1872.

B. Valentine-Joséphine, née posthume à Saint-Gilles le 10 novembre 1875.

3° Eulalie-Joséphine-Marie, née à Ixelles le 25 juin 1858, épousa à Bruxelles le 18 décembre 1879, Jules-Philippe-Marie *de Burlet*, avocat, ancien membre de la chambre des représentants, bourgmestre de Nivelles, chevalier de l'ordre de Léopold, commandeur de l'ordre de Saint-Grégoire-le-Grand, veuf de Julienne-Marie-Justine van Put, né à

Ixelles le 10 avril 1844, fils de Joseph-Dieudonné Villard et de Louise-Jeanne-Julie Dugniolle. (Voyez de Burllet, à la seconde partie).

4^o Joseph-Paul, substitut du procureur du roi près le tribunal de première instance de Bruxelles, chevalier de l'ordre de François-Joseph d'Autriche, a obtenu concession de noblesse par lettres patentes du 14 août 1886. L'écuyer Paul Verhaegen, né à Ixelles le 15 septembre 1859, a épousé à Blicquy, le 13 avril 1885, Hélène-Marie-Françoise-Ghislaine *du Roy de Blicquy*, née à Gand le 9 août 1862, fille de l'écuyer Oscar-Hyacinthe-Camille-Sylvestre et de Marie-Thérèse-Colette-Ghislaine van den Hecke.

Ils eurent :

Ecuyer Georges-Marie-Joseph, né à Bruxelles le 28 mars 1886.

5^o Jeanne-Joséphine-Louise, née à Ixelles le 7 janvier 1863, mariée à Boitsfort le 3 août 1886, à l'écuyer Edgar-Bernard-Albert-François-Auguste-Ghislain *de Prelle de la Nieppe*, né à Nivelles le 20 août 1854, fils de l'écuyer Auguste-Adrien-Marie-Joseph-Ghislain et d'Elisabeth-Mathilde-Joséphine-Ghislaine de Prelle de la Nieppe.

6^o Joséphine-Eugénie-Adolphine-Jeanne, née à Boitsfort le 10 août 1864.

XVI. Arthur-Théodore Verhaegen, ingénieur honoraire des ponts et chaussées, docteur en philosophie et lettres *honoris causâ*, de l'université de Louvain, auteur de plusieurs publications estimées, chevalier de l'ordre de Pie, a obtenu concession de noblesse par lettres patentes du 14 août 1886. L'écuyer Arthur Verhaegen, né à Bruxelles le 31 août 1847, a épousé à Gand, le 15 mai 1872, Claire-Marie-Colette-Cornélie *Lammens*, fille de Jules-Clément, sénateur, et de Marie-Louise-Ghislaine Minnez ; arrière petite-fille de Jacques Lammens, avocat à Gand, ministre de la Justice par *interim* en 1815, conseiller d'état du roi Guillaume Ier.

Ils eurent :

1° *Ecuyer* Pierre-Eugène-Marie-Joseph-Corneille, né à Gand le 18 novembre 1873.

2° Marie-Claire-Colette-Joséphine-Cornélie, née à Meirelbeke le 23 juin 1875, y décédée le 10 août 1887.

3° *Ecuyer* Paul-Vincent-Georges-Marie-Edmond-Corneille, né à Meirelbeke le 19 juillet 1876.

4° *Ecuyer* Joseph-Eugène-Marie-Adolphe-Corneille, né à Meirelbeke le 18 septembre 1878.

5° Marguerite-Marie-Louise-Colette-Cornélie, née à Meirelbeke le 25 avril 1881.

6° Claire-Marie-Thérèse-Joséphine-Colette-Cornélie, née à Gand le 22 janvier 1883, y décédée le 5 janvier 1886.

7° Jeanne-Marie-Josèphe-Colette-Cornélie, née à Meirelbeke le 29 juillet 1885.

8° Marie-Claire-Joséphine-Colette-Cornélie, née à Gand le 8 novembre 1887.

9° Elisabeth-Marie-Joséphine-Colette-Cornélie, née à Gand le 9 février 1889.

K.

Digitized by Google
(53385)

